- - 2024 年ロータリー国際大会訪問記 - -

国際大会がシンガポールで開催、髙橋会員と石田会員二人だけの参加となり、正に弥次喜多道中さなが らの旅でした。5月24日(金)夜にシンガポール到着、ホテルはコスト優先したので最悪で、探すのに一苦 労! フロントも一人だけでシャワーを浴びると床一面水浸し、夕食の為街を散策、夜でも蒸し暑く汗びっ しょり。

翌日地下鉄を利用して一応マーライオン見学に、地下鉄で切符売り場の手続きが全く分からずにいる と親切な人がクレジットカードをそのまま入札の処に翳せばバス出来ると教えて下さりビックリ!!便利 で進んでいるなと感心、それからRIの会場マリーナ・ベイ・サンズ・エキスポへ行き登録。その夜はナイ トサファリへ、此れもネットでの申し込み。地下鉄シャトルバスを乗り継いで到着、凄い人込み(時間予約 制)でも大したこと無かったです。

26日PM3 時から本大会参加、世界各地から凄い人たちが参加され国旗で参加国が登場されるごとに大き な歓声。

夜にシンガポールの空港へ行きケルム君の故郷スリランカのコロンボに出発、0時頃ケルム君の妹さん (マリノさん)が空港に迎えに来て下さり40分後にホテルへ、翌日はリゾートホテルのスバに案内され(そ こまで車で約2時間)オイルマッサージの後、ランチでカレーを手で食べるのに挑戦しましたが悪戦苦闘、 肉、魚、野菜、果物等を各々取って混ぜ手で食べる、美味しかったです。夜は街のショッピングモールに て夕食。29日最終日は象と戯れようと2~3時間掛けて象のパークへ、象に乗ったり餌を与えたり楽しみま した。道路はタクシー替わりのトゥクトゥクも所狭しと走り回り2車線が3車線の様な走行で到底自分では 運転不能と思いました。夜中にスリランカを出発しシンガポールへ、トランジットで関空へ無事帰国。

感じましたのはシンガポール、スリランカ共々、本物のハブ空港で、ネットの普及が凄く、屋台でさえ ネット注文・支払いとネット音痴には辛かったです。是非皆様国際大会にご参加下さいませ、来年はカナ ダのカルガリー、続いて台湾、ハワイの予定です。最後に色々な経験が出来楽しかったです。













OSAKA-TEMMABASHI





第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ **創立** 昭和42年(1967)11月4日

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ピル11階

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪

会 長 箕村 保 幹 事 御木 威 リング・プログラム・広報委員長 髙松 貞彦

事務局電話(06)6344-0120 FAX(06)6344-0126 ホテル電話(06)6347-7111 E-mail:temma-rc@temmabashi-rc.com http://temmabashi-rc.com



2023-2024年度RIテーマ

<四つのテスト>1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

JUNE 6 2024 NO. 2665

ロータリー親睦活動月間

☆☆ 今日のプログラム ☆☆

- 1) 例 会 (2665回)
- 2) 国旗およびロータリー旗に礼
- **3) ソング** 君が代・奉仕の理想
- 4) クラブ協議会(新旧合同)

次週(6月13日)のお知らせ

- 1) 例 会 (2666回)
- 2) ソング 友と呼べるのは
- 3) 卓 話 「ロータリアンとの出会いと 日本国への帰化、そしてPeach航空」

Peach · Aviation 株式会社 広報室課 課長代理 ユルドゥルム ファーティ 様 福原 哲晃会員紹介

☆☆ 6月度のお誕生日 ☆☆

2日 溝手 悟

(以上敬称略)

** 先々週の例会報告 ** ☆☆ 会長報告 ☆☆

皆様こんにちは、大阪天満橋RACの小川さ ん仲西さん、ようこそ。ごゆっくりお食事ご歓談 ください。

先週5月18日十曜日は春の家族会でお伊勢参 りに行ってまいりました。本日の週報にも掲載 されておりますが、約2000年以上に及ぶ聖地の美 しさや豊かな自然など、心に潤いと安らぎを与 えてもらいました。10年前在本会長の時の家族会 で行き、そのとき一緒に行った1歳の息子が11歳 になり、大きく成長し、いろんな思い出が蘇って まいりました。おかげ横丁では美味しいすき焼 きをいただきました。鍋大臣の髙橋さんが作っ たすき焼きが仲居さんより美味しいと息子が申 しておりました。その後、三重県にある自然を テーマにした商業リゾート施設、VISONに行き、広 大な敷地にあるマルシェや飲食店を楽しみまし た。寺杣親睦委員長を初め親睦委員会の皆様、い ろいろご準備や企画ありがとうございました。 大変楽しい会となりました。

昨日はゴルフ同好会が読売カントリークラブ で開催されました。優勝は寺杣会員でした。2回 目の優勝です。これは本物なのか、お伊勢参りの 祈願が叶ったのか、次回も楽しみにしたいと思 います。皆さん次回も多数のご参加よろしくお 願いいたします。

本日は、黒田会員の歓迎会が天満橋の錦城閣 にて開催されます。欠席で出されている方で出 席できるようになったという方々、お席用意で きますので、ご参加よろしくお願い申し上げま

最後に明日から世界大会に向けて、石田会員 と髙橋会員がシンガポールに赴かれます。残念 ながら私は行けませんが、色々な報告を聞かせ ていただければと思いますので、どうぞお気を つけて行って来てください。

以上です。ありがとうございました。

☆☆ 幹事報告 ☆☆

- ①新旧理事・役員・委員長に「クラブ協議会(新 旧合同)のご案内」を本日お配りしておりま す。出欠のご返事を事務局までお願いいたし ます。
- ②理事・役員・委員長に「2023-24年度 活動報告 書提出のお願い」を配布させていただいてお ります。活動報告書をご提出いただけます委 員会から随時ご提出をお願いいたします。

☆☆ 出 席 報 告 ☆☆() 内は会員総数を基準とした値

国内ビジター 0名 会員総数 41名 5月23日の出席率 83, 33% 国内ゲスト 会員出席 30名(36名) 5週間前(5月2日)の 2名 外国ビジター 0名 出席規定適用免除 18名 メークアップを含む出席率 79.49% 外国ゲスト 0名 会員欠席 メークアップ実施会員 1名 (欠席者9名) 6名

- ③本日5月23日(木)18:00より錦城閣にておいて 新入会員歓迎会が開催されます。関係各位宜 しくお願いいたします。
- ④本日例会終了後6月度定例理事会(新旧合同) が3F「奈良1の間」にて開催されます。関係各位よろしくお願いいたします。
- ⑤次週5月30日 (木) は定款により休会にさせて 頂きます。なお、事務局もお休みさせて頂きま す。

☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す

結婚65年記念の日に美しいお花をいただき有難 うございました 坂本 一民 本日の卓話よろしくお願いします 中島 清治 中島さん、やさしくお願いします 南川 和茂 中島ガバナー補佐、卓話楽しみにしています

中村 健輔

中島さん本日の卓話宜しくお願いします

仲西 良浩

- ・中島先生、卓話ガンバって下さい
- ・先日のゴルフ、参加ありがとうございます

望田 謙三

清治さん、卓話楽しみです 吉村 圭太 中島さん 本日の卓話楽しみにしています

小池 竜平

中島さん卓話楽しみです 黒田 淳子 大変ご無沙汰しております 西原 潔 筆村会長杯優勝 感謝 石の上にも10年正座

球が止まって見える

令和6年5月23日

合計金 22,000円

寺杣 晃一

累計金 2,145,000円

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆

モズク酢 炊き合わせ かつおたたき 生姜御飯 抹茶プリン コーヒー又は、紅茶

★★ 先々週 (5 月 23 日) の卓話 ★★ 「最近の法律アレコレ」

中島 清治会員

本日は、最近の法律に関するトピックスを幾つかお話ししたいと思います。

1 AIのこと

AI (人工知能) については、色々話題に尽きませんが、法律的な点では昨年アメリカの弁護士がチャットGPTというAIを使って書面作成したところ、フェイクの判例を引用されていて問題になったそうです。

日本では、最近の裁判でAIが発明者になるかどうかが争われた例があります。

わかりやすく音楽の例で言えば、AIがビートルズ風の曲を作った時、これは音楽と言えるかということになります。皆さんはどう思われますか。

2 震災における公費解体

1月に発生した能登の震災では、いまだ被災 した家屋の解体が進んでおらず問題になっ ています。

公費での解体を進めて貰うには、建物の名義 人からの申請が必要なのですが、この名義人 が分からない例が多いということです。既に 亡くなっている方の名前のままになってい て、相続人を追いかけられないという事例も あります。役所では、誓約書を書いてもらう とか、新しい制度である所有者不明建物管理 制度を使うことを奨めています。

皆さんも、今のうちから建物の名義がどうなっているか確認をしておいてください。

3 親権者のこと

正につい最近国会で民法が改正されました。 これにより、離婚した場合の親権者につい て、今までは単独の親権者を決めていました が、共同の親権者という選択肢ができまし た。

新しい制度なので、これから様子を見ていきたいと思います。

-- 新入会員歓迎会 --

5月23日(木)18時から錦城閣にて黒田会員の新入会員歓迎会がおこなわれました。会員及び事務局を合わせ総勢24名にご参加頂きました。

郡SAAの乾杯の挨拶より歓迎会がスタート、各々の円卓で黒田会員を囲み、大いに盛り上がりました。紹介者である箕村会長から一言を頂き、そして最後に黒田会員より当クラブ初の女性会員としての心強い抱負を語られました。

会員、事務局を含め懇親を深めることのできた場となりました。



—— 児童院BBQ事業報告 ——

先日の令和6年6月1日(土)に大阪市立児童院においてバーベキュー事業を開催いたしました。当日は天気も心配していましたが、暑いぐらいの快晴となり、楽しく行うことが出来ました。

今回お手伝いいただいたのは、大阪天満橋RCからは箕村会長、平尾会長エレクト、山本青少年委員長、新入会員の黒田会員をはじめとする計13名、天満橋 RACからは山崎会長のもと5名、RAC OGの今西さんとその教え子の大阪府立柴島高等学校の生徒5名の総勢24名です。児童院の子供たちも事前の机の搬入やブルーシート設置など、たくさんお手伝いしてくれました。

事業といたしましては、BBQ音痴のおじさんたちの中、RACと高校生たちの頑張りでなんとか運営することが出来ました。今回はBBQ事業の後(食後)に、RACが特別事業を行ったこともあり、子供たちも充実した1日が過ごせたと思います。児童院の野坂先生も「継続して行っていただき本当にありがとうございます。子供たちも毎年楽しみに待っています。是非、来年もよろしくお願いします。」とお礼を述べられてました。

最後に、沢山のお肉を安価に仕入れていただいた平尾会長エレクト、食材・備品を段取りしてくれました仲西直前幹事、お忙しい中お手伝いいただいたすべての方に改めて感謝申し上げます。





